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В статье представлена Концепция специализированного обучения работников судебной системы в Российской Федерации.

Повышение квалификации федеральных и мировых судей, работников аппаратов судов, а также органов и управлений системы Судебного департамента при Верховном Суде Российской Федерации и профессиональная переподготовка судей, впервые назначенных на должность судьи, осуществляются в Российском государственном университете правосудия. Автором указаны основополагающие принципы, на которых базируется такое обучение, его формы и методы.

В статье также проводится сравнение профессионального обучения в России и других государствах (США, Франция, Испания).

Ключевые слова: судьи; профессиональное обучение; повышение квалификации; принципы специализированного обучения; профессиональная переподготовка; Российский государственный университет правосудия.

Specialized Training of Judicial Officials in the Russian Federation
V.V. Ershov, Rector of Russian State University of Justice, Doctor of Law, Professor, Honored Worker of Science of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation, Academician of Russian Academy of Natural Science

Article deals with consideration of issues of specialized training of judicial officials in the Russian Federation.

The author notes that there are two basic models of training of judicial officials in the world and in Russia – general (universal) and specialized. The author emphasizes that for training of future and serving Russian judges, and also other judicial officials, the specialized model appears to be more effective. The author in detail examines its realization on the base of the Russian State University of Justice, specially founded by the higher courts of Russia for this purpose.
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Статья содержит краткий анализ летописания Правды Русской. Летописи и их исследователи однозначно считают ее автором князя Ярослава, но расходятся во мнении относительно даты ее появления на свет. Приводится полемика различных ученых о времени и условиях составления памятника.

Ключевые слова: правосудие; Правда Русская – древний памятник; князь Владимир; князь Ярослав; летопись; грамота; закон; свод юридических правил.

On Millennium of Russkaya Pravda (Russian Justice)

G.I. Zagorskiy, Professor of N.V. Radutnaya Criminal Procedural Law, Criminalistics and Forensic Expert Examination Department of Russian State University of Justice, Doctor of Law, Professor, Honored Lawyer of RSFSR, Honored Science Worker of the Russian Federation

Y.A. Zyubanov, Candidate of Law, Senior Lecturer, Associate Member of Russian Academy of Natural Sciences

Article deals with a brief analysis of the chronicle writing of Russkaya Pravda (Russian Justice). Chronicles and their researchers clearly believe that its author was Prince Yaroslav, but disagree on its made-up-date. Authors give the controversy of different scholars on the time and circumstances of making of the ancient record.

Key words: justice; Russkaya Pravda (Russian Justice) – ancient record; Prince Vladimir; Prince Yaroslav; chronicle; charter; law; legal rules handbook.
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В статье рассматриваются общие вопросы заключения гражданско-правового договора как акта индивидуального регулирования общественных отношений. Предлагается определение понятия «заключение договора».

Ключевые слова: договор; заключение договора; воля и волеизъявление; индивидуальное регулирование общественных отношений; акт индивидуального регулирования; сделка.

Conclusion of Contract
V.A. Kondratyev, Junior Research Officer of Civil Legal and Corporate Research Division of Russian State University of Justice Article deals with general issues of conclusion of a civil contract as an act of individual regulation of public relations. Author proposes a definition of “conclusion of contract”.

Key words: contract; conclusion of contract; will and declaration of will; individual regulation of public relations; act of individual regulation; deal.
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Статья подготовлена в рамках обсуждения Концепции единого Гражданского процессуального кодекса Российской Федерации. В статье рассматриваются дискуссионные вопросы раскрытия доказательств, допустимости доказательств. В развитие идей Концепции раскрывается вопрос о методах доказывания и системе доказательств.
Ключевые слова: доказательственное право; доказательства; допустимость доказательств; относимость доказательств; методы доказывания; раскрытие доказательств.

On Continuous Proof in Civil Cases

M.A. Fokina, Professor of Civil, Arbitration and Administrative Proceedings Division of Russian State University of Justice, Doctor of Law, Professor

Article deals with issues arising under discussion of a Concept of Uniform Code of Civil Procedure of the Russian Federation. Author considers debating points of disclosure and admissibility of evidence. In the development of the ideas of the Concept the author reveals an issue of methods of proof and system of evidence.

Key words: law of evidence; evidence; admissibility of evidence; relevance of evidence; methods of proof; disclosure.

Урегулирование гражданских споров при участии судьи: опыт Канады
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В статье идет речь об участии судьи в примирительных процедурах в гражданском судопроизводстве в Канаде. Цель исследования – выявить специфические черты режимов JDR1, существующих в различных провинциях. Проанализированы следующие аспекты: порядок отнесения к процедуре (с учетом мнения сторон или без такового); стадии процесса, на которых возможно JDR; возможность выбора судьи для участия в JDR; требования к судьям, участвующим в JDR; подходы к проведению JDR, роль судьи в этих процедурах; возможность проведения индивидуальных переговоров с судьей; конфиденциальность; последующее участие того же судьи в судебном разбирательстве.

Ключевые слова: гражданский процесс зарубежных стран; судебное примирение; судебная медиация; мировое соглашение.

Judicial Dispute Resolution: Canadian Experience

D.V. Knyazev, Head of Civil Proceedings Law Department of Western Siberia Branch of Russian State University of Justice, Candidate of Law

The article deals with judicial involvement in conciliation procedures while settling of civil disputes in Canada. Author describes specific features of Judicial Dispute Resolution (JDR) in various provinces of Canada. Some critical aspects of JDR were analyzed, such as: participating in a JDR process (voluntary or mandatory); a stage of a civil action when JDR can be applied; possibility to choose a judge for mediation; requirements for judges taking part in negotiations between parties; styles of Judicial Dispute Resolution — evaluative / non-evaluative approach; caucusing; confidentiality of JDR; whether a pre-trial judge is allowed to preside at the trial of the action.

Key words: civil procedure of foreign countries; judicial dispute resolution; judicial mediation; settlement agreement.
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Толкование налоговых норм, содержащих цивилистические термины 
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Толкование налоговой нормы, в текст которой включен гражданско-правовой термин, является сложной задачей, поскольку цивилистические термины при заимствовании в НК РФ могут менять свое значение. Автор анализирует толкование высшими судами России таких налоговых норм и характеризует его как излишне усложненное. Рассмотрен пример отступления от этого толкования в судебной практике.

Сегодня значение терминов стало предметом налогового спора так же, как и фактические обстоятельства дела. В статье рассматриваются примеры судебных дел, в которых налогоплательщики и налоговые органы манипулируют смыслом понятий, чтобы выиграть спор. Сделан вывод о недопустимости такой манипуляции. Доказывается необходимость перехода к однозначности терминов и упрощения алгоритма толкования налоговых норм, содержащих цивилистические термины.

Ключевые слова: налоговый спор; судебная практика; толкование; цивилистический термин; налоговое право; гражданское право; судебная ошибка.

Interpretation of Tax Rules, Containing Civil Terms (based on Casework)

E.E. Smolickaya, Lecturer of Legal Disciplines of Voronezh Law School 

Interpretation of tax rule, containing civil term, is a complex issue, since civil terms being used in the Tax Code of the Russian Federation, can change their meaning. Author analyzes interpretation of such tax rules by the highest courts of Russia and characterizes it as overcomplicated. An example of deviation from this interpretation in the judicial practice is examined. For today the meaning of the term became subject of the tax dispute just as the factual circumstances of the case. Article deals with examination of examples of the judicial cases, in which the taxpayers and tax bodies manipulate with the sense of concepts in order to win the dispute. The author comes to conclusion on inadmissibility of this manipulation. The author proves the need for transfer to certainty of terms and simplification in the algorithm of the interpretation of the tax rules, containing civil terms.

Key words: tax dispute; judicial practice; interpretation; civil term; tax law; civil law; judicial error.
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В статье исследуются теоретические и практические проблемы прямого применения российскими судами принципов и норм права, содержащихся в Конституции Российской Федерации и международных договорах. Автор сделал вывод о том, что трудовое право, реализуемое в России, содержится в единой и многоуровневой системе форм международного и национального трудового права.

Ключевые слова: Конституция Российской Федерации; международные договоры; принципы и нормы трудового права; прямое применение принципов и норм трудового права, содержащихся в Конституции Российской Федерации и международных договорах.
Court’s Direct Application of Principles and Rules of Labour Law, Contained in the Constitution of the Russian Federation and the International Agreements

E.A. Ershova, Head of Labor Law and Social Security Law Department of Russian State University of Justice, Doctor of Law, Professor, Honored Lawyer of the Russian Federation, Honorable Employee of Higher Vocational School of the Russian Federation

Article deals with theoretical and practical issues of direct application by the Russian courts of principles and rules of law, contained in the Constitution of the Russian Federation and the International Agreements. Author comes to conclusion that Labour Law, being exercised in Russia, is referred to unified and multilevel system of forms of International and domestic Labour Law.

Key words: the Constitution of the Russian Federation; International Agreements; principles and rules of labour law; direct application of principles and rules of labour law, contained in the Constitution of the Russian Federation and the International Agreements.
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В статье исходя из представлений о преемственности в праве и терминологическом единстве правовых категорий в рамках отраслей частного права обосновывается дискуссионность соответствия названия ст. 352 ТК РФ ее содержанию. Проведен анализ действующих положений российского трудового законодательства. Обосновывается необходимость внесения изменений в ст. 352 ТК РФ.

Ключевые слова: способы защиты трудовых прав и правовых интересов; судебная защита; преемственность в праве; частное право; публичное право.
Providing Legislative Framework for Judicial Defence and Methods of Protection of Labour Rights and Legal Interests

A.A. Shuvalova, Postgraduate Student of Labour Law and Social Security Law Department of Russian State University of Justice

Article deals with controversy of correspondence of name of Article 352 of the Labour Code of the Russian Federation to its content on the basis of ideas about the succession in law and the terminological unity of legal categories within branches of private law. Author conducts analysis of the valid provisions of Russian labour legislation and substantiates the need for amendments of Article 352 of the Labour Code of the Russian Federation.

Key words: methods of protection of labour rights and legal interests; judicial defence; succession in law; private law; public law.
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Статья посвящена анализу уголовных наказаний в сфере организации и проведения азартных игр, как предписанных в уголовном кодексе (легальная пенализация), так и назначаемых судьями по факту совершенных преступлений (судебная пенализация). Приведены примеры применения ст. 171 УК РФ и ст. 171.2 УК РФ в сфере игорного бизнеса, при помощи которых проиллюстрирована практика назначения того или иного вида и размера наказания. Обоснована необходимость изменения размеров наказания в виде штрафа как в простом, так и в квалифицированных составах ст. 171.2 УК РФ. Предлагаются способы совершенствования санкций статей, предусматривающих ответственность за нелегальный игорный бизнес.

Ключевые слова: легальная и судебная пенализация; принцип справедливости; азарт; степень пенализации.
Penalization of Criminal Offences in sphere of Illegal Gambling Business

O.A. Ivanova, Assistant Interdistrict Prosecutor of Yefremov, 2 Class Lawyer

Article deals with an analysis of criminal punishments in sphere of gambling industry, both prescribed in the Criminal Code of the Russian Federation (legal penalization), and imposed by judges (judicial penalization).

Author gives case study of application of Articles 171 and 171.2 of the Criminal Code of the Russian Federation in sphere of gambling business, which illustrates the practice of imposition of specific type of punishment.

The author justifies the necessity of changing the size of a fine both in simple offence and in offence accompanied with aggravations under Article 171.2 of the Criminal Code. The author proposes ways to improve punitive articles providing responsibility for illegal gambling business.

Key words: legal and judicial penalization; principle of justice; gambling; degree of penalization.
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Статья посвящена догматическому и социологическому анализу сговора на совершение преступления. На основании судебной практики и специальной литературы раскрываются специфические признаки сговора, формулируется его определение.

Ключевые слова: сговор на совершение преступления; соучастие в преступлении; приготовление к преступлению.
Definition of Conspiracy in Criminal Law

M.V. Rasskazova, Investigator of Major Crimes of 3rd Department of Office of Investigations of the Central Administrative District under Moscow Department of the Russian Ministry of Interior

Article deals with dogmatical and sociological analysis of conspiracy to commit a crime. Author reveals specific signs of conspiracy and formulates its definition on the basis of judicial practice and specialized literature.

Key words: conspiracy to commit a crime; criminal complicity; preparation of crime.

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС
Проблемы реализации уголовно-процессуального права потерпевшего на судопроизводство в разумный срок
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Авторы анализируют проблемы применения судами статьи 6.1 Уголовно-процессуального кодекса Российской Федерации, не позволяющие в полной мере защищать права и законные интересы лиц, пострадавших от преступлений. Предлагаются пути решения проблемы законодательного регулирования вопросов реализации права потерпевшего и иных лиц, пострадавших от преступления, на судопроизводство в разумный срок. Приводится судебная практика по указанным вопросам.

Ключевые слова: процессуальный статус; право на судопроизводство в разумный срок; уголовное преследование; досудебное производство; судебное усмотрение; срок уголовного судопроизводства; потерпевший; компенсация.
Problems of Enforcement of Injured Person Rights on Legal Proceedings in Reasonable Time

E.B. Kurguzkina, Professor Criminal Procedural Law Department of Central branch of Russian State University of Justice, Doctor of Law

V.V. Zozulya, Senior Lecturer of Criminal Proceedings Department of Voronezh Institute of Ministry of the Interior of Russia, Candidate of Law

Article deals with analysis of problems of application of Article 6.1 of the Code of Criminal Procedure of the Russian Federation, not allowing protecting rights and legal interests of injured persons in full. Authors propose ways of solution of problems of legislative regulation of enforcement of rights of injured persons and other persons, affected by crime, on legal proceedings in a reasonable time. Judicial practice on indicated issues is given by the authors.

Key words: procedural status; right on legal proceedings in reasonable time; prosecution; pretrial proceedings; judicial discretion; period of criminal proceedings; injured party; compensation.

Неопределенность процессуального статуса присяжного заседателя: противоречия

уголовно-процессуального законодательства
Хатуаева Виктория Владимировна
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В статье рассматриваются вопросы законодательной регламентации процессуального статуса присяжного заседателя, анализируется совокупность его прав и обязанностей в контексте реализации функции осуществления правосудия. Автор с позиций доктрины уголовного процесса и конституционных основ правосудия акцентирует внимание на содержании и порядке реализации комплекса прав присяжного заседателя.

Ключевые слова: присяжный заседатель; правосудие; судебная власть; право; обязанности; ответственность; доказывание; судебное следствие.
Uncertainty of Procedural Status of Jury: Contradictions of Criminal Procedure Legislation
V.V. Hatuaeva, Head of Criminal Proceedings Department of Central Branch of Russian  Academy of Justice, Doctor of Law, Senior Lecturer
Article deals with issues of legislative regulation of procedural status of jury. Author analyzes his or her rights and responsibilities in context of implementation of function of administration of justice. The author accentuates attention on content and order of exercising of the complex of jury rights from the positions of the doctrine of criminal procedure and constitutional framework of justice.

Key words: jury; justice; judicial power; right; responsibility; liability; examination.

Основания применения особого порядка судебного разбирательства:

тенденции развития
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В статье рассматриваются тенденции развития института особого порядка судебного разбирательства при согласии обвиняемого с предъявленным обвинением, определяются перспективы изменения оснований к применению данного вида ускоренного производства. Делается вывод о необходимости изменения одного из оснований рассмотрения дела в ускоренном порядке и закрепления возможности рассмотрения в особом порядке уголовных дел о преступлениях небольшой либо средней тяжести, исключив при этом тяжкие и особо тяжкие преступления.
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This article deals with examination of trends in development of the institution of special proceedings upon a plea of guilty and determination of prospects of changes of the grounds for application of this type of summary procedure. Author comes to conclusion on the need to change one of the grounds for the summary procedure and securing the possibility of special proceedings for non-grave crimes or crimes of average gravity, excluding grave and especially grave crimes.
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В статье рассматривается научная и международная деятельность Центра изучения римского права за последние 12 лет. Описывается проект изучения системы римского публичного права, строившейся аналогично частному праву по схеме «лица – вещи – иски», особо отмечается важность изучения вещного и обязательственного публичного права. Далее рассматривается римское международное право (ius gentium) и такая важная его часть, как международная коммерция.
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Article deals with examination of scientific and international activities of the Centre for Study of Roman Law over the past 12 years. Author describes a project for studying of the system of Roman Public Law, which was built similarly to Private Law on a “Persons – Things – Actions” scheme with highlighting the importance of examining of proprietary and contractual public law. The author further examines the Roman International Law (ius gentium), and such an important part of it as the International Commerce.
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